

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	17.09.2020	öffentlich

Entwicklung des Drostengartens

Bereits seit dem Jahr 2016 ist die Umgestaltung und weitere Entwicklung des Drostengartens in verschiedenen Sitzungen des Infrastrukturausschusses thematisiert worden. Am 21.02.2019 ist diesbezüglich die Einrichtung einer Arbeitsgruppe beschlossen worden.

Am 22.06.2020 fand im Rathaus die erste Sitzung dieser Arbeitsgruppe statt. Im Rahmen einer lebhaften und konstruktiven Diskussion gab es hier einen Konsens zu den folgenden Eckpunkten:

- Erlebbarer Park
- Bezug zur Geschichte der Stadt Sassenberg durch sich kreuzende Sichtachsen in Anlehnung an den Barockstil und informative, moderne Schautafeln
- Veranstaltungsfläche, Bühne und Einbau einer Veranstaltungsinfrastruktur
- Erhaltung des Baumbestandes
- Spielfläche für Kinder
- Ruhezone
- Nutzung der Fläche bis zu Hessel (sofern der private Eigentümer zustimmt)
- Beleuchtung der Fassade der Firma Gebrasa (Nutzung als Leinwand)

Die Landschaftsarchitekten Morbach und Wermeyer aus Sassenberg haben auf dieser Grundlage eine Entwurfsplanung erstellt, die in der Sitzung vorgestellt werden wird. Unter Berücksichtigung von möglichen Änderungswünschen sowie weiteren Anregungen aus dem Infrastrukturausschuss soll diese Entwurfsplanung anschließend in einer weiteren Sitzung der Arbeitsgruppe erörtert werden. Parallel hierzu sollte geprüft werden, ob der vorliegende Entwurf mit Mitteln der Städtebauförderung des Landes NRW gefördert werden kann.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird beauftragt, auf Basis der vorgestellten Entwurfsplanung des Planungsbüros Morbach und Wermeyer einen Antrag auf Förderung mit Mitteln der Städtebauförderung des Landes NRW zu stellen. Die Entwurfsplanung soll darüber hinaus in einer weiteren Sitzung der Arbeitsgruppe vorgestellt und erörtert werden.“

DBgm.

Dü.